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PÁGINA 04FAMOSOS Agora vovô, José Mayer não pretende mais 
voltar à TV: “Quer curtir o netinho”Se Dourado tivesse investido prêmio do 

BBB em bitcoins, teria hoje R$ 1 trilhão

TEMPO HOJE Brasília Goiânia PalmasMáxima 28ºC Mínima 19ºC
Tendência Estável

Máxima 30ºC Mínima 19ºC
Tendência Estável

Máxima 31ºC Mínima 25ºC
Tendência Estável

PÁGINA 03

TRANSPORTE

“Goiás é celeiro que abastece várias nações 
do mundo”, diz vice-governador Lincoln Tejota 
durante inauguração de trecho da Ferrovia 
Norte-Sul que liga Estado à malha paulista
Fotos: Cristiano Borges e Júnior Guimarães
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CINEMA
WandaVision

Primeira série da 
Marvel pós-Ultimato, 
a expectativa de Wan-
daVision era grande. E 
o Disney+ armou uma 
estratégia perfeita. Ao 
lançar um episódio por 
semana, ao contrário do 
estilo Netflix de “tudo de 
uma vez”, acertaram na 
mosca. A cada semana, o 
público ficava remoendo 
possibilidades, esperan-
do participações espe-
ciais. E, é claro, criando 
suas próprias conjectu-
ras. Mas, não foi só isso. 
Do ponto de vista artísti-
co, WandaVision superou 
muito o que se esperava. 
Em seus nove episódios, 
homenageou um gênero 
que as pessoas amam, a 
sitcom. Deu aos fãs dos 
filmes da Marvel a ação 
e a mitologia. Criou uma 
nova heroína, Monica 
Rambeau (Teyonah Par-
ris). Ela inclusive já está 
programada para apare-
cer  em Capitã Marvel 2 
(2022). Achou uma vilã 
ótima e divertida. Agnes/ 
Agatha Harkness numa  
atuação primorosa de 
Katherine Hahn.

Mas, mais do que 
tudo, WandaVision nos 
entregou uma história 
de amor. A química entre 
Paul Bettany e Elizabeth 
Olsen já tinha ficado cla-
ra nos filmes do Universo 
Cinematográfico da Mar-
vel. Mas na série  a coisa 
realmente se firmou. Isso 
sem contar as atuações 
de ambos, especialmente 
de Elizabeth Olsen. Se ela 
não estiver na Tempora-
da de Premiações do ano 
que vem, não sei mais 
nada nessa vida.

O início foi realmente 
supreendente. O universo 
foi transportado para sé-
ries de diferente décadas. 
Foi o caso de  I Love Lucy, 
A Feiticeira, Family Ties 
ou ainda Modern Family. 
Isso foi bem inesperado. 
Teve um cuidado todo es-
pecial com detalhes. Para 
quem conhece todos eles,  
WandaVision ofereceu 
um plus inigualável. Isso 
sem contar as participa-
ções especiais. A gente já 
sabia que Kat Dennings e 
Randall Park retornariam 
como Darcy e Jimmy. E 
eles foram ótimos – mere-
ceriam cada um uma sé-
rie só sua. Mas, quem po-
deria esperar a aparição 
de Evan Peters? Esta nos 
deixou com um ponto de 
interrogação na testa até 
o último episódio.

Pipoca e Sofá
Filmes da semana nos canais abertos

DOMINGO
TEMPERATURA MÁXIMA 
Thor: Ragnarok - Após 
anos afastado, Thor retorna 
para casa e descobre 
que seu pai Odin, rei de 
Asgard, está desaparecido. 
Após encontrá-lo, ele 
toma conhecimento de 
sua irmã mais velha, Hela, 
a poderosa e implacável 
deusa da morte. Com o 
auxílio de Loki, ele enfrenta 
Hela, mas durante a 
batalha, Thor acaba preso 
em Sakaar, um planeta do 
outro lado do universo. 
Agora, ele precisa correr 
contra o tempo para voltar 
a Asgard e impedir o 
Ragnarok, a destruição de 
seu mundo.

DOMINGO MAIOR
A Vigilante do Amanhã: 
Ghost In The Shell - Em 
um mundo pós-2029, 
é bastante comum o 
aperfeiçoamento do 
corpo humano a partir de 
inserções tecnológicas. O 
ápice desta evolução é a 
major Mira Killian, que teve 
seu cérebro transplantado 
para um corpo inteiramente 
construído pela Hanka 

Corporation. Considerada 
o futuro da empresa, ela 
logo é inserida no Section 
9, um departamento da 
polícia local. Lá ela passa 
a combater o crime, sob 
o comando de Aramaki 
e tendo Batou como 
parceiro. Só que, em meio 
à investigação sobre o 
assassinato de executivos 
da Hanka, ela começa a 
perceber certas falhas em 
sua programação, que 
a fazem ter vislumbres 
do passado quando era 
inteiramente humana.

CINEMAÇO 
Até O Limite Da Honra 
- Após a pressão de 
uma senadora de ideias 
aparentemente feministas, 
uma oficial torna-se a única 
mulher em um grupo de 
elite da Marinha Americana 
e no treinamento terá de 
provar que pode suportar 
semanas de tortura física 
e emocional, com poucos 
acreditando que ela possa 
vencer. Na verdade, alguns 
altos oficiais do governo, e 
até mesmo a parlamentar 
que lhe apoiou, estão 
torcendo pelo seu fracasso.

CORUJÃO
Dinheiro Sujo - Chloe 
é a jovem proprietária 
de um pequeno hotel 
à beira da estrada. Ela 
tem sérios problemas 
financeiros e corre o 
risco de perder a guarda 
de sua filha pequena. Um 
dia, após um acidente 
em um dos quartos do 
hotel, ela encontra um 
saco cheio de dinheiro. 
Quando o criminoso 
Topo aparece para 
reivindicar o pacote, ele 
já desapareceu. Chloe é 
tomada como refém até 
que o dinheiro 
seja encontrado.

SEGUNDA
SESSÃO DA TARDE
 Joy: O Nome Do Sucesso 
- Joy é uma jovem 
brilhante, mas sua vida 
pessoal é extremamente 
complicada. Divorciada e 
mãe de dois filhos, ela vive 
com seus pais e ex-marido, 
que mora no porão. Sua 
mãe, que vive no andar 
de cima e passa o dia 
todo assistindo a novelas, 
compartilha o espaço com 
seu pai, apesar de terem 

se divorciado há 17 anos. 
Criativa desde a infância, 
Joy inventa um esfregão 
de limpeza milagroso 
que se transforma em 
um fenômeno de vendas 
e faz dela uma das 
empreendedoras 
de maior sucesso 
dos Estados Unidos.

CORUJÃO I 

Quincas Berro D’água - 
Rei dos botecos e gafieiras 
da Bahia, o ex-funcionário 
público Quincas Berro 
D’água é encontrado 
morto em sua cama. 
Inconformados com sua 
morte, seus melhores 
amigos roubam o corpo e o 
levam para uma última noite 
de farra regada a muita 
bebida e confusão.
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SECOM/GO -  Representan-
te do governador Ronaldo 
Caiado, o vice-governador 
Lincoln Tejota, ao lado do 
presidente Jair Bolsonaro, 
participou, nesta quinta-fei-
ra (04/03), da inauguração 
do trecho de 172 quilôme-
tros da Ferrovia Norte-Sul 
(FNS) e do terminal de trans-
bordo rodoferroviário para 
transporte multimodal de 
cargas, em São Simão, no 
Sudoeste do Estado. O em-
preendimento foi anunciado 
no ano passado por Caiado, 
que não pôde participar do 
evento devido a um quadro 
de infecção. “Eu vim trazer 
um abraço do governador e 
o presidente sabe do carinho 
que ele tem por esse projeto”, 
destacou Tejota. Em Goiás, 
a estrutura construída em 
parceria entre as empresas 
Rumo e Caramuru Alimen-
tos, recebeu investimento de 
R$ 80 milhões. 

A finalização deste tre-
cho da ferrovia vai facilitar 
o escoamento da produção 
agrícola goiana e de outras 
regiões do país. O trecho 
ficou parado por quase 10 
anos. Segundo Bolsonaro, 
além da parte concluída há 
previsão de mais obras. “Esse 
modal ferroviário foi esque-
cido por décadas. Faltavam 
1.500 quilômetros. A previsão 
é de que, no corrente ano, a 
Rumo conclua o projeto que 
vai ligar o Maranhão, Tocan-
tins e Goiás até o Porto de 
Santos”, afirmou. 

Em seu discurso, Lincoln 
Tejota destacou o potencial 
agrícola do Estado e os bene-
fícios do terminal de trans-
bordo rodoferroviário para 
a economia goiana. “Goiás 
é um celeiro que abastece 
várias nações do mundo. 
Com o terminal, toneladas 
de grãos vão chegar ao Porto 
de Santos numa velocidade 
menor e com preço mais 
competitivo. Isso fortalece 
nosso agronegócio”, afirmou 
o vice-governador. 

Em seu discurso, Lincoln 
Tejota disse que, só no ano de 
2020, o agronegócio somou 
em torno de US$ 6,35 bilhões 
em exportação, “o que repre-
senta 78% de toda a comer-
cialização do nosso Estado 
de Goiás”. Ainda segundo o 
vice-governador “em 2020, 
o complexo soja apenas foi 
responsável por 51,8% do 

agro em Goiás. Agora, com 
mais este terminal logístico, 
a expectativa é que a nossa 
competitividade aumente”. 

O vice-governador des-
tacou que “Goiás é o maior 
produtor de girassóis do país 
e possui o segundo maior 
rebanho de bovinos, com 
22,8 milhões de cabeças”. Ci-
tou, também, que “somos o 
terceiro maior produtor de 
grãos de soja e milho e ocu-
pamos o quarto lugar na pro-
dução de leite e algodão. E 
temos o sexto maior efetivo 
de suínos do país com 1,9 mi-
lhões de animais e também 
nos destacamos na produção 
de galináceos tendo o sexto 
maior plantel entre os esta-
dos brasileiros”.

A plataforma será ope-
rada pela Rumo, maior con-
cessionária de ferrovias do 
País com 1.200 locomotivas 
e 33 mil vagões. Segundo 
o ministro de Infraestru-
tura, Tarcísio de Freitas, o 
primeiro trem embarcado 
com direção ao Porto de 
Santos sai ainda hoje. “Se 

pudesse resumir o que eu 
vejo aqui em uma palavra, 
diria profissionalismo”, afir-
mou sobre o início da ope-
ração. Ele ainda fez menção 
ao governador como grande 
“entusiasta” do projeto. 

Tarcísio disse que a infra-
estrutura no País vive uma 
“revolução”. O resultado disso 
é o crescimento do potencial 
brasileiro e a atração de in-
vestidores. “Os empresários 
estão confiando no Brasil, 
por isso, estão fazendo seus 
investimentos”, resumiu. 
Nesse contexto, o ministro 
ainda mencionou alguns lei-
lões previstos para este ano. 
Entre eles, está o da BR-153, 
no trecho que liga Goiás a 
Tocantins, no dia 29 de abril. 
E ainda, o leilão do 5G, de 22 
aeroportos e da Ferrovia de 
Integração Oeste-Leste.

A empresa arrematou os 
tramos central e sul da Fer-
rovia Norte-Sul em março de 
2019, já tendo aplicado inves-
timentos da ordem de R$ 711 
milhões. Com duração de 30 
anos, o contrato compreen-

de 1.537 quilômetros entre 
Porto Nacional (TO) e Estre-
la D’Oeste (SP), que estarão 
100% operacionais até o fim 
de julho de 2021. 

O presidente do Conse-
lho de Administração da Ca-
ramuru Alimentos, Alberto 
Borges de Souza, destacou 
em sua fala alguns dados. 
A plataforma poderá movi-
mentar mais de 5,5 milhões 
de toneladas por ano de 
soja, milho e farelo de soja, 
o equivalente a 80 mil ca-
minhões por ano. Com seis 
silos instalados, o terminal 
terá capacidade de armaze-
nar até 42 mil toneladas de 
grãos, descarregar cerca de 
850 toneladas por hora (o 
que alcança 20 mil tonela-
das de cereais por dia) e car-
regar até 3 mil toneladas por 
hora nos vagões de trans-
porte. Estrutura que deve 
gerar mais de 90 empregos 
diretos na região. “Este é um 
presente para São Simão, 
Goiás e o Brasil, fruto de um 
bom ambiente regulatório, 
que favorece o empreen-

dedorismo da Rumo e da 
própria Caramuru. Para-
béns ao ministro Tarcísio e 
ao presidente da República”, 
afirmou Alberto.

Em 2020, a produção 
do agronegócio goiano ex-
portou US$ 6,35 bilhões, o 
equivalente a 78,1% do total 
comercializado pelo Estado 
(US$ 8,13 bilhões). O termi-
nal deve acelerar a entrega 
do que é produzido em Goi-
ás e propiciar a chegada dos 
grãos até o Porto de Santos, 
em São Paulo, com preço 
competitivo no mercado in-
ternacional e de forma ágil. 

Além disso, o local terá 
capacidade de receber car-
gas de outros estados, como 
Mato Grosso e Minas Gerais. 
Apesar do terminal estar pró-
ximo da fábrica da Caramuru 
Alimentos, outras empresas 
que tiverem interesse em di-
recionar a produção para o 
Porto de Santo terão a plata-
forma de transbordo rodo-
ferroviário como opção de 
alternativa logística.

Também participaram da 

cerimônia de inauguração o 
ministro das Comunicações, 
Fábio Faria; o presidente do 
Conselho de Administração 
da Cosan e da Rumo, Ru-
bens Ometto Silveira Mello; 
o prefeito de São Simão, Assis 
Peixoto; secretário-geral da 
Presidência, Onyx Lorenzoni; 
chefe do gabinete de Segu-
rança Institucional, general 
Augusto Heleno; presiden-
te da Cosan, Luis Henrique 
Guimarães; presidente da 
Valec, André Kuhn; diretor-
-geral substituto da ANTT, 
Alexandre Porto; deputados 
federais Glaustin da Fokus, 
João Campos, José Nelto e 
Magda Mofatto. Além deles, 
também o secretário executi-
vo da Infraestrutura, Marcelo 
Sampaio; secretária especial 
do Programa de Parcerias 
e Investimentos, Martha 
Seillier; deputado estadual 
Cairo Salim; secretário de Es-
tado da Agricultura, Antônio 
Carlos Neto; secretária de Es-
tado da Economia, Cristiane 
Schmidt; presidente da Goiás 
Turismo, Fabrício Amaral. 

“Goiás é celeiro que abastece várias nações 
do mundo”, diz vice-governador Lincoln Tejota 
durante inauguração de trecho da Ferrovia 
Norte-Sul que liga Estado à malha paulista
Em São Simão, presidente da República participou da entrega da obra, que tem 172 quilômetros de extensão. Estrutura construída em parceria entre 
empresas Rumo e Caramuru Alimentos recebeu investimentos de R$ 80 milhões. “Toneladas de grãos vão chegar ao Porto de Santos numa velocidade 
menor e com preço mais competitivo”, afirma Lincoln Tejota, que representou governador Ronaldo Caiado na solenidade.  Evento também marca 
inauguração do terminal de transbordo rodoferroviário para transporte multimodal de cargas 

Fotos: Cristiano Borges e Júnior Guimarães



Domingo, 7 de março de 2021
Circulação em Goiás, Tocatins e Distrito Federal4 Social/Famosos

Grupo Exata de Comunicação Ltda
CNPJ: 04.471.978/0001-92

Alameda do Contorno, 1508, Qd. 37, Lt. 05, 
Santo Antônio, CEP: 74.853-120, Goiânia-GO

DIRETOR PRESIDENTE
Adão dos Reis Gonçalves
adao@gazetadoestado.com.br

COMERCIAL
Tel: (62) 3249-8883 
comercial@gazetadoestado.com.br

PUBLICAÇÃO LEGAL
Tel: (62) 3249-8883 
editais@gazetadoestado.com.br

REDAÇÃO 
redacao@gazetadoestado.com.br

DISTRIBUIÇÃO
go@gazetadoestado.com.br
df@gazetadoestado.com.br

DIREÇÃO GRÁFICA
Érika Sandra

DIAGRAMAÇÃO
Gabriela Nunes

DIREÇÃO DE JORNALISMO
Adão Gonçalves
MTB 3719/GO

EDITOR DE REPORTAGEM
Luís Carlos Castro
MTB 3697/GO 
luisgazetadoestadogo@gmail.com

Matérias e artigos assinados não representam a opinião do jornal

n Maria Reis

Corte
mariareisjornalista6@gmail.com

Dois tempos
1. O cantor, compositor, pianista e ator, Rodrigo 

Vellozo, 39 anos, filho de Benito di Paula,  lançou o 
Mestre-Sala da Minha Saudade, em vinil, seu quarto 
álbum, uma homenagem póstuma ao irmão caçula, 
o cineasta André Vellozo, que morreu em 2019, aos 36 
anos, e conta com a participação especial de Xande 
dos Pilares e Alice Coutinho e, lançado também, o 
clipe da música Não Canto em Vão, da décima faixa 
do álbum, em parceria com o músico César Lacerda.

2.  Composto por 12 canções, o álbum traz Benito 
di Paula, cantando pela primeira vez música composta 
pelo filho, Lágrimas do Meu Sorriso. O clipe começa 
com uma imagem de Velloso criança ao lado do pai ao 
piano e, depois, os bastidores da gravação da música 
em estúdio. Com direção musical de Romulo Fróes, 
Xande de Pilares participa de O Samba que Esqueceu e 
Alice Coutinho em Hiato. O clipe foi gravado no Teatro 
Oficina, no Bairro Bexiga, em São Paulo.

Mostra em 3D
Suspensa devido à pandemia, a mostra Ressetar, 

do Museu da Diversidade Sexual, retoma em versão 
online com obras em 3D e recurso de acessibilida-
de. A mostra reúne 12 artistas que criaram obras 
sobre a retomada da vida após situações de trauma 
e desmoronamentos. Os artistas se utilizam de 
técnicas, como colagens, pinturas, instalações, es-
culturas e desenhos. A mostra e as fotos de algumas 
das obras estão no site: www.mds.org.br.

Vitrine
n VOCÊ SABIA? A maçã 
ajuda a desintoxicar o 
fígado.
n RECONHECIMENTO- 
A Pague Menos, primeira 
rede de farmácias 
presente nos 26 
estados e no Distrito 
Federal, foi certificada 
pela GreatplacetoWork 
com o selo GpTW 
varejo de 2020, como 
uma das 25 melhores 
empresas do setor para 
se trabalhar em todo o 
Brasil. Essa é a primeira 
vez que a companhia 
é reconhecida em nível 
nacional pela consultoria.
n RECHEIO DE MUITO 
SABOR - O Outback 
Steakhouse anuncia seu 
novo Back To Outback, 
um delicioso retorno 
em dose dupla: a Ribs 
Coxinha, feita de costela 
desfiada ao barbecue, 
e o S’mores KitKat®, 
combinação de cookie 
com marshmallow 
derretido e chocolate. A 
dupla voltou para ficar 
tanto no restaurante 
quanto via delivery, e 
quem ainda não teve 
chance de experimentar, 
chegou a hora. 

n PASSAGEM DE 
IDA - O cantor Marcos 
Cambrais gravou o 
videoclipe da música 
Passagem de Ida, no 
Balneário Camboriú, 
canção de composição 
de Marília Mendonça, 
produzida pelo cantor 
e produtor musical 
Santorine, autor e 
intérprete da música 
Revanche. Marcos 
também é repórter do 
Programa Conectado 
com Você, apresentado 
pela dupla, Miller Gomes 
e Bruno Oliveira, exibido 
aos sábados pela 
manhã, na Band Sat, 
via satélite

COREÓGRAFO INTERNACIONAL
Natural de 
Ipameri, Farley 
Souza Mattos, 
32 anos, 
obteve o título 
de coreógrafo 
profissional 
a nível 
internacional, 
chancelado 
pelo Sindicato 
de Danças 
do Estado 
de São Paulo 
(Sinddança). 
O título é 
conquistado, 
vinte e três anos 
após calçar pela 
primeira vez as 
sapatilhas de ballet

Divulgação

FILHO E PAI 
O cantor, compositor, pianista e ator, Rodrigo 
Vellozo, no lançamento de seu quarto álbum 
intitulado Mestre-Sala de Minha Saudade, que 
contou a participação de seu pai, o cantor 
Benito di Paula cantando pela primeira vez uma 
canção de sua autoria

Divulgação

@pcbeccbnews / Divulgação

Agora vovô, José Mayer 
não pretende mais voltar à TV: 
“Quer curtir o netinho”

Após reaparecer com 
um perfil no Instagram, de-
pois de quatro anos recluso, 
José Mayer contou ao EX-
TRA as novidades da sua 
vida. Através da sua asses-
soria de imprensa, o ator de 
71 anos informou que se tor-
nou avó pela primeira vez. O 
netinho Antonio nasceu em 
março do ano passado. O 
bebê é fruto da filha única 
do ator, a também atriz Jú-
lia Farjado, de 36 anos, que 
atuou nas novelas “Páginas 
da vida” e “Império”. Vovô 
babão, Zé Mayer avisa que 
não tem mais interesse em 
voltar à TV e que agora só 
quer curtir a família e o ne-
tinho.

“Ele está muito bem,feliz, 
com saúde e curtindo a vida 
com a família e sempre pró-
ximo dos amigos. Não tem 
projetos e nem deseja voltar 
para a televisão. Ele não tem 
mesmo mais interesse na 

vida pública, como já de-
clarou anteriormente. Quer 
curtir o netinho Antonio, nas-
cido em 2020, e estar junto 
da família”, informou a as-
sessoria do ator ao EXTRA 
nesta quinta-feira.

Para quem está com 
saudade de José Mayer, ele 
criou um perfil no Instagram 
(o @josemayerarte). No ar 
da reprise de “Laços de fa-
mília”, ele está afastado da 

TV desde 2017, quando foi 
acusado de abuso sexual 
por uma figurinista, e um 
ano após a novela “A lei do 
amor”, seu último trabalho.

José Mayer mora na 
Barra da Tijuca, Zona Oeste 
do Rio, e está atualmente 
em sua casa em Itaipava, 
na Região Serrana, de onde 
compartilhou o registro aci-
ma, na última terça-feira. 
Em seu Instagram oficial, ele 
tem postado fotos e vídeos 
dos trabalhos que fez.

O perfil é administrado 
pela equipe do ator. “Mas 
com o olhar sempre aten-
to, próximo e cuidadoso de 
Mayer. Criamos esse perfil 
por um cuidado e respeito 
pelas pessoas que gostam 
de sua obra e há tempos nos 
pediam isso. Ele está mui-
to bem, Feliz, com saúde e 
curtindo a vida com a família 
e sempre próximo dos ami-
gos”, informou a assessoria.

Se Dourado tivesse investido 
prêmio do BBB em bitcoins, 
teria hoje R$ 1 trilhão

Quanto o vencedor do 
BBB 10, o ex-lutador Mar-
celo Dourado, teria hoje se 
ele tivesse apostado todo o 
seu prêmio de campeão do 
reality global em bitcoins?

Dourado, que já havia 
participado da quarta edi-
ção do BBB, foi “coroa-
do” pelos brasileiros como 
vencedor do programa em 
março de 2010. Ele foi es-
colhido após uma votação 
em que apareceu com 60% 
dos 154 milhões de votos 
dos espectadores. Derro-
tou outros dois concorren-
tes, Fernanda Cardoso e 
Carlos Eduardo Parga, o 
Cadu. Assim, conquistou 
o prêmio de R$ 1,5 milhão.

No final de 2010, o dó-
lar flutuava negociado na 
faixa de R$ 1,70, uma que-
da em relação aos meses 
anteriores, principalmente 
maio e junho, quando a 
cotação tinha superado a 
casa de R$ 1,80.

Na conversão, Doura-

do teria naquele final de 
ano cerca de US$ 880 mil 
em mãos.

Registrando esse va-
lor no Bitcoin Regret Club, 
que atualiza o valor para as 
atuais cotações do bitcoin, 
na casa dos US$ 50 mil, o 
resultado é chocante: se 
Marcelo Dourado tivesse co-
locado todo esse dinheiro, 
em dezembro de 2010, em 
bitcoins, ele teria hoje cerca 
de US$ 192 bilhões!

Na conversão para o 
real na atual cotação, isso 
seria o equivalente a mais 
de R$ 1 trilhão.

Em outras palavras, 
Dourado seria hoje uma das 
cinco pessoas mais ricas do 
mundo, logo atrás do co-
fundador da Microsoft, Bill 
Gates, que tem uma fortuna 
avaliada em cerca de US$ 
130 bilhões. O fundador da 
Amazon, Jeff Bezos, tem 
cerca de US$ 180 bilhões, 
em segundo, enquanto Elon 
Musk, CEO da Tesla e da 
SpaceX, tem quase US$ 200 
bilhões, na primeira posição.

O ex-BBB teria mais di-
nheiro em caixa que o fun-
dador do Facebook, Mark 
Zuckerberg, que hoje possui 
cerca de US$ 95 bilhões.

Isso se a cotação do 
bitcoin não continuar su-
bindo nos próximos me-
ses. Nesse caso, Marcelo 
Dourado, o ex-lutador de 
MMA vencedor do BBB, 
estaria na trilha para su-
perar alguns dos maiores 
empreendedores da histó-
ria, para se tornar a pessoa 
mais rica de todo o planeta!
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Dois velhos estavam ouvindo um religioso pelo rádio 
que dizia : - Coloque uma mão no rádio e outra na 

parte doente, que vou curá-los!! A velha coloca uma 
mão no rádio e outra nas costas. O velho coloca uma 

mão no rádio e outra no bráulio, então a senhora diz: - Seu idiota! 
Ele disse que vai curar os doentes, e não ressuscitar os mortos!!

TEIXEIRA MENDES CONTA RECEITAS PRÁTICAS E FÁCEIS

INGREDIENTES
75ml de aguardente 
200ml de leite
1 colher (sopa) de leite 
condensado
3 colheres (sopa) de 
chocolate em pó
2 colheres (sopa) de 
creme Nutella

MODO DE PREPARO
Esquente o leite, mas 

não o deixe ferver. Em 
uma caneca separada, 
coloque as colheres 
(sopa) de creme de 
avelã e a aguardente. 
Quando o leite estiver 
quente, misture o leite 
condensado e o chocolate 
em pó. Despeje a mistura 
com o leite na caneca, 
acrescente Nutella, 
cachaça e não mexa.

CHOCOLATE QUENTE COM CACHAÇA 
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Página Bonita

O fim de semana do Gazeta é assim. 
Com cuidados para saúde e beleza

Cicatricure inova o cuidado com a pele 
e lança a primeira Água Micelar Trifásica
Produto tem seis funções e tem fórmula 
enriquecida com Ácido Hialurônico
Cicatricure, marca especialista na regeneração da 

pele, traz uma novidade incrível para o skin care 
das brasileiras: a Água Micelar 

Trifásica Cicatricure.
O lançamento é inédito no mercado da beleza 

por ser composta por três fases (trifásica), que 
quando se misturam, promovem ao rosto e ao 
pescoço limpeza, tonificação e hidratação, além 
de revitalizar a pele.

Outro benefício da Água Micelar Trifásica 
Cicatricure é a retirada com mais facilidade da 
maquiagem à prova d’água, sem deixar 

o rosto oleoso.
Com fórmula enriquecida com Ácido Hialurônico 

que promove a sustentação e a hidratação, 
retardando os sinais de envelhecimento da 
pele. Com o passar dos anos, há uma perda 
significativa do componente, tornando o rosto 
mais flácido e desidratado.

O cosmético é dermatologicamente testado. 
Pode ser usado pela manhã e à noite, sem a 
necessidade de enxague. Está disponível nas 
principais redes de farmácias e e-commerces 

do Brasil. Preço Sugerido: R$ 29,99.
Siga: @cicatricurebrasil
A Genomma Lab Internacional é uma 

multinacional de capital aberto, com operação na 
bolsa de valores do México e que está presente em 18 países com o propósito 
de empoderar as pessoas a terem excelente saúde e bem-estar. No Brasil há 
mais de 10 anos, a companhia detém 16 marcas nos segmentos de Personal 
Care (cuidados pessoais) com as marcas: Cicatricure, Asepxia, Tio Nacho e 
Revie e OTC (medicamentos isentos de prescrição) com as marcas: Proctan, 
La Kesia, Lomecan e OraQuick.  

Lakesia amplia portfólio com o 
lançamento de cosmético para 
os cuidados com os pés
Creme Ultra Hidratante é uma das 
apostas da marca em 2021
Lakesia®, marca número um 
no cuidado com as unhas, está 
sempre inovando e apostando em 
cosméticos diferenciados que a torna 
referência no segmento.
Após uma modernização de 
identidade visual e sua entrada no 
mundo digital, com a criação do 
perfil no Instagram (@lakesia_brasil), 
Lakesia® lança o Creme Ultra 
Hidratante para os pés.
Criado com o objetivo de aliviar o 
ressecamento mais extremo dos 
pés e calcanhares e melhorar a 
textura da pele, o Creme Ultra 

Hidratante tem 10% de ureia em sua fórmula 
e proporciona 48 horas de hidratação tripla (imediata, profunda e duradoura). 

Preço sugerido: R$ 34,99.
“O Creme Ultra Hidratante tem eficácia comprovada, já na primeira aplicação, 

no tratamento da aspereza, repuxamento, descamação e esbranquiçamento 
da pele, principalmente no calcanhar, região que mais sofre com o 
ressecamento”, comenta Joana Villas Bôas, Gerente de Produto Lakesia® do 
Grupo Genomma Lab.

E Lakesia® não para! Ainda no primeiro trimestre de 2021 será lançada a linha 
de esmaltes Lakesia® DUO - composta por quatro tons e uma base incolor 
-  que promove a associação entre beleza (cor) e tratamento das unhas, 
deixando-as saudáveis e lindas.

Descubra quais alimentos 
apresentam mais resíduos
Morango, tomate, laranja e alface são alguns que apresentam maior nível 
de contaminação

AGROTÓXICOS

Ercília ribEiro - O Ministé-
rio da Agricultura divulgou 
no Diário Oficial a libera-
ção de 67 novos agrotóxicos 
para o uso de agricultores, 
sendo sete deles “extrema-
mente tóxicos” segundo a 
Agência Nacional de Vigi-
lância Sanitária, responsá-
vel pelo monitoramento 
desses componentes. Para 
quem não sabe, a utilização 

desses insumos é permitida 
para produzir alimentos em 
larga escala, com o objetivo 
de combater pragas que 
podem prejudicar a pro-
dução. O problema é que o 
uso indiscriminado, pode 
afetar o meio ambiente e 
acarretar problemas para a 
saúde do consumidor e do 
produtor rural.

De acordo com um 

dos relatórios do Progra-
ma de Análise de Resí-
duos de Agrotóxicos em 
Alimentos (Para) de res-
ponsabilidade da Anvisa, 
28% dos alimentos anali-
sados tinham níveis aci-
ma do que é permitido ou 
apresentavam resíduos de 
agrotóxicos não permiti-
dos, como é o caso do aza-
conazol e tebufempirade. 

Abaixo você confere o 
ranking dos produtos 
com maior número de 
agrotóxicos e acima 
do recomendado. A 
porcentagem indica a 
quantidade de amostras 
(lotes) fora do permitido:

n Pimentão: 89%
n Morango: 59%
n Alface: 43%
n Pepino: 42%
n Abacaxi: 41%
n Cenoura: 33%
n Laranja: 28%
n Uva: 27%
n Mamão: 20%
n Tomate: 12%
n Maçã: 8%
n Arroz: 1%

Uma das medidas para 
diminuir o número de re-
síduos de agrotóxicos na 
alimentação, garantindo a 
saúde de quem manuseia 
e de quem consome, sem 
esquecer do benefício ao 

meio ambiente é investir 
na compra de produtos or-
gânicos. A lista de produtos 
que integram esse grupo 
não para de crescer, tanto 
para alimentos in natura 
quanto para os processa-
dos. A Boa Terra, por exem-
plo, é um dos sítios mais 
antigos na produção e co-
mercialização de frutas, 
verduras e legumes sem 
o uso de agrotóxicos. Há 
também produtos de mer-
cearia e de primeira neces-
sidade como arroz, feijão, 
café e azeite; e variedades, 
incluindo carnes, ovos e la-
ticínios. Pelo site (https://
www.aboaterra.com.br/) é 
possível montar a sua cesta 
personalizada ou escolher 
entre  a sugestão do sítio 
(R$ 36 a R$ 124) -  assina-
turas semanais custam de 
R$ 50 a R$ 163 reais.

Se não for possível 
consumir todos os ali-
mentos de forma orgâni-
ca, então opte por aqueles 
que recebem mais agrotó-
xicos. A Boa Terra possui 

certificação pelo  IBD para 
produção e distribuição 
de orgânicos, o que ga-
rante a procedência dos 
alimentos que são entre-
gues semanalmente para 
centenas de famílias. 

SOBRE A BOA TERRA:
A Boa Terra é pioneira 

na agricultura orgânica 
no Brasil e na entrega de 
cestas orgânicas na porta 
de casa. Em 1981 os fun-
dadores Joop e Tini se-
guiram o sonho de uma 
sociedade e agricultura 
mais justa, respeitando o 
equilíbrio com a natureza, 
e o homem que produz e 
que se alimenta da terra. 
Tudo isso em uma época 
que a grande maioria das 
pessoas não sabia, nem 
nunca tinha ouvido falar 
o que era um alimento 
orgânico. Atualmente, 
centenas de famílias são 
atendidas por semana na 
grande São Paulo, Ribei-
rão Preto e cidades mais 
próximas ao Sítio.
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Seu anúncio também é visto 
no Jornal - Gazeta do Estado

É fato que investir na qualida-
de de vida dos colaboradores, 
impulsiona o lucro de uma de-
terminada empresa.  Esta mi-
nha percepção fez com que 
eu me dedicasse ainda mais 
para as questões ligadas às 
relações no ambiente de 
trabalho. Afinal, pessoas feli-
zes resultam em instituições 
produtivas e lucrativas.

Como mulher e empre-
sária, percebo também que 
o mundo moderno requer 
decisões hábeis, sensíveis 
e eficientes. Eu tomei algu-
mas. Busquei a excelência. 
Investi em aprendizado de 
várias técnicas comporta-
mentais, de diversas partes 
do mundo, sempre man-
tendo como aliado o prazer 
pela busca do conhecimen-
to. Acreditei que para se ter 
sucesso no feminino, o pri-
meiro passo deve ser sonhar, 
o resto chama-se motivação.

Os meus sonhos come-
çaram em 1994, na Universi-
dade Católica de Petrópolis, 
Rio de Janeiro, na pós-gra-
duação em Engenharia de 
Qualidade. Quando acreditei 
que mesmo tendo uma for-
mação técnica, poderia auxi-
liar no bem-estar das pessoas 
em busca de mais lucros nas 
empresas. Depois, comecei a 
investir no meu desenvolvi-
mento pessoal e profissional.

Fiz incontáveis cursos e li 
inúmeros livros de estratégia e 
qualidade. Comecei a ensinar 
jovens e crianças sobre tudo o 

Para conquistar sucesso no feminino, 
o primeiro passo deve ser sonhar e o 
resto chama-se motivação

Artigo

n Marinélia Leal

que acreditava. Trabalhei na 
Organização Não Governa-
mental (ONG) Viva Rio para 
desenvolver um projeto de 
formação de jovens e adultos 
e entrei mais intensamente 
no universo de colaboradores 
de grandes empresas. En-
contrei no “campo” todos os 
elementos humanos para 
minha pesquisa de planea-
mento estratégico, ou seja, 
as pessoas. Apaixonei-me 
pelo ser humano.

Sonhei novamente. Lar-
guei a engenharia e o plane-
jamento estratégico e dedi-
quei-me totalmente a minha 
qualificação profissional em 
desenvolvimento humano. 
Em 1998, conclui a minha 
formação em Terapeuta de 
Rebirthing. SONHEI mais 
um pouco e em 1999, abri 
meu consultório e deixei a 
ONG Viva Rio. O sonho ago-
ra era maior e mais desafia-
dor, em 2000 virei sócia de 
um Espaço Terapêutico com 
algumas amigas e em 2002, 
trouxe este sonho para Por-
tugal e não parei mais.

Hoje, sou fundadora 
do Instituto de Ciências da 
Alma, líder certificada do 
Projeto Internacional de Au-
toestima, cocriadora do Pro-
jeto Empoderamento do Fe-
minino para a Paz Mundial e 
gestora do Adoro Ser Mulher 
no Rio de janeiro. Continuo 
a sonhar e motivar pessoas a 
serem felizes.

Cada vez que estou com 
um cliente, procuro pensar 
que estou comigo mesma, 
buscando soluções para me-
lhorar a vida pessoal e profis-

sional. Cada evento que faço, 
desejo que cada participante 
saia de lá com motivação e 
entusiasmo para melhorar 
a sua vida e o mundo a sua 
volta. Para mim, ser mulher 
de sucesso é liderar os negó-
cios colaborando, o tempo 
inteiro, para uma sociedade 
mais justa, feliz e próspera.

marinÉlia leal É 
engenheira química de 

formação, marinÉlia leal, 
depois de concluir sua pós-

graduação em gestão da 
qualidade, descobriu o desejo 

de trabalhar com pessoas e 
ajudá-las a ter uma vida com 

mais qualidade. morando há 18 
anos em portugal, atua como 

terapeuta vibracional, life 
coach, formadora e escritora 

desde 1998 e mentora de alta 
performance, com ênfase em 

neuro mentoring de mindset 
milionário desde 2017.

especialista em rebirthing/
renascimento e prÉ-escola 

uterina, marinÉlia leal auxilia 
as pessoas a encontrarem e 

desenvolverem o melhor de si.
realiza atendimento 

presencial em lisboa, leiria 
e paço d’arcos e on-line 

para todos os países de 
língua portuguesa. para 
mais informaçoes, acesse 

: https://marinelialeal.
com/ ou pelas redes sociais: 

https://www.facebook.com/
mentoriadealtaperformance 

e instagram @
marinelialealneuromentora. 

no canal do Youtube siga 
pelo https://www.Youtube.

com/channel/uc01vod6jr 
f7xgbilozo9ndw. whatsapp 

00351 927356942

palestrante e especialista em 
gestão de pessoas alexandre 
slivnik explica que a sensi-
bilidade feminina contribui 
para o resgate da confiança 
em tempos de crise. Diversos 
estudos já comprovaram 
que a sensibilidade femini-
na é uma característica ex-
tremamente positiva para 
melhorar relacionamentos, 
mediar conflitos e resolver 
problemas complexos.

Em artigo publicado na 
BAR – Brazilian Administra-
tion Review em 2013, Ale-
xandre de Pádua Carrieri, 
Ana Paula Rodrigues Diniz, 
Eloisio Moulin Souza e Ra-
quel Santos Soares Menezes 
afirmam que “a feminilida-
de carrega em si caracterís-
ticas como a capacidade de 
compreender os outros, re-
solver problemas sem criar 
conflitos, o jogo de cintura, 
a emotividade, a flexibilida-
de, a humanização das rela-
ções, a habilidade de cativar 
os outros, a confusão entre 
o pessoal e o profissional 
que podem afetar uma or-
ganização de forma positiva 
ou negativa”.

Foi com base nesses con-
ceitos que o palestrante in-
ternacional Alexandre Slivnik 
criou o acrônimo A.M.O.R. 
(Acreditar, Mover, Ousar e 
Resgatar) para as pessoas re-
cuperarem a confiança em 
momentos de crise. “E as 
mulheres, que comemoram 
seu dia internacional em 8 

chegamos em mais um dia 8 
de março, dia internacional 
da mulher, mas com poucas 
razões para celebrar. O nú-
mero de casos de femini-
cídio e violência contra o 
sexo feminino não para 
de crescer.

Antes da pandemia, 
por exemplo, o instituto “É 
Possível Sonhar”, que aten-
de crianças, adolescentes 
e mulheres vítimas de vio-
lência doméstica, recebia 
de 5 a 12 casos por sema-
na. Agora, o número gira 
em torno de 18 a 23 casos. 
E os dados só aumentam. 

Não é segredo para 
ninguém que a violên-
cia sempre existiu, mas 
o isolamento social fez 
evidenciar casos em que 
o homem agredia psico-
logicamente a mulher. 
Então, a parceira mesma 

Por que as mulheres colocam 
A.M.O.R. em tudo o que fazem?

Dia Internacional da Mulher: 
temos motivos para comemorar?

Artigo

Artigo

n Alexandre Slivnik 

n Daniela Generoso

de março, são as melhores 
representantes dessa forma 
de encarar as dificuldades, 
dada à sensibilidade femi-
nina”, aponta.

Segundo Slivnik, não 
adianta utilizar o período 
de quarentena que ainda 
vigora durante a pandemia 
de Covid-19 para deitar e 
assistir televisão, como se 
estivesse em plenas férias. 
É preciso aproveitar esse 
tempo para se preparar e, 
principalmente, se reinven-
tar. “Hoje em dia muito se 
fala sobre imunização, mas 
o que mais sentimos falta 
nesse período em que es-
tamos enclausurados é de 
humanização, falta de afeto, 
conversas olho no olho. A 
tecnologia ajuda muito nes-
ses momentos, mas seres 
humanos — especialmen-
te os brasileiros — sentem 
falta de contato físico e, no 
final, nada substitui o toque 
humano. O ideal é buscar 
pela humanização para rea-
ver a sua confiança”, ensina.

Na opinião do pales-
trante, no momento atual 
em que estamos vivendo, 
ninguém sabe o que vai 
acontecer e, por conta disso, 
as pessoas estão perdendo 
o controle, passam a ficar 
deprimidas, por conta do 
medo de não saber como li-
dar com a situação e a partir 
desse ponto, perde-se to-
talmente o controle. “Não 
podemos deixar que esse 
cenário nos paralise, e é jus-
tamente o que vem aconte-
cendo com muitas pessoas”, 
analisa Slivnik.

Para ele, as mulhe-

res tendem nessas horas 
a pensar nas pessoas em 
que mais confiam, como 
família, amigos, líder reli-
gioso e, geralmente, con-
fiança e amor andam de 
mãos dadas. “Agarre-se ao 
A.M.O.R., resgate sua con-
fiança e seja um ser huma-
no que vai fazer diferente 
para fazer a diferença no 
mundo!”, finaliza Slivnik.

alexandre slivnik É 
especialista, reconhecido 

oficialmente pelo governo 
norte americano como um 

profissional com habilidades 
extraordinárias (eb1). É 
autor de diversos livros, 
entre eles do best-seller 

o poder da atitude. É 
diretor executivo do ibex 

– institute for business 
excellence, sediado em 

orlando / fl (eua). É vice-
presidente da associação 

brasileira de treinamento e 
desenvolvimento (abtd) e 
diretor geral do congresso 
brasileiro de treinamento e 

desenvolvimento (cbtd). 
É professor convidado do 

mba de gestão empresarial 
da fia / usp. palestrante 
e profissional com mais de 
20 anos de experiência na 

área de rh e treinamento. É 
atualmente um dos maiores 
especialistas em excelência 

em serviços no brasil. 
palestrante internacional 

com experiência nos eua, 
europa, áfrica e ásia, 

tendo feito especialização na 
universidade de harvard 

(graduate school 
of education - 

boston/ eua). www.
slivnik.com.br

procurava justificar tais 
atos como momentos de 
chateação ou raiva pontu-
al do companheiro, pois, 
para muitas, o abuso só 
acontece quando chega a 
agressão física.

Para entender o que 
é abuso, é preciso escla-
recer primeiramente o 
que é um relacionamen-
to saudável. Geralmente, 
trabalhamos com a cultu-
ra, crença e a idealização 
do “para sempre”. Essa 
ideia fantasiosa facilita a 
manipulação do agressor, 
que primeiro prende com 
palavras sutis e muito ca-
rinho, o que dificilmente 
faz a mulher enxergar o 
controle extremo.

Os agressores/assas-
sinos justificam os atos 
como forma de amor, ciú-
mes ou até mesmo dizem 
que foram provocados. 
Essas questões são fato-
res cruciais para impedir e 
desencorajar a mulher de 
pedir ajuda.

A manipulação faz 
com que a pessoa se sinta 
culpada e alimente pen-
samentos como se não 
estivesse com tal roupa 
não iria provocar outros 
homens e o parceiro não 
sentiria ciúmes, já que se 
sente ciúmes é porque a 
ama. Esse tipo de pensa-
mento gera um grande 
perigo. Por isso, precisa-
mos urgentemente parar 
de romantizar algo que 
não é normal. Sentir ci-
úmes é um descontrole 
emocional causado pelo 
sentimento de posse.

Quando o indivíduo só 
diminui a pessoa, ofende, 
controla suas amizades, 
roupas e lugares aonde 
você vai, cuidado. Pode es-
tar enfrentando um rela-
cionamento abusivo. Você 
não é posse de ninguém. 
Um casal precisa andar de 
acordo mútuo, com ami-
zade e respeito.

Além disso, não tem 
como generalizar, porque 

cada caso é um caso. Há 
muitas mulheres que so-
frem de transtorno de per-
sonalidade dependente e 
vão sentir um vazio ou até 
mesmo uma dor por não 
estar com companheiro 
ao lado. Mas a pessoa pre-
cisa aprender a se amar.

Ninguém nasceu para 
ser maltratada. No entan-
to, muitas vezes podemos 
entender isso como um 
ciclo de como nossos pais 
nos tratavam. Porém, 
para compreender o que 

realmente acontece é ne-
cessário, primeiro, enten-
der o que é um relaciona-
mento saudável. Por isso, 
ao primeiro grito, procure 
o diálogo e, se persistir, 
busque ajuda. É possível 
sonhar e recomeçar, bas-
ta pedir ajuda e entender 
quem você realmente é, 
as coisas boas que pode 
conquistar e viver.

daniela generoso É 
psicóloga, pós-graduada 

em neuropsicologia, pós-
graduanda em psicologia 

existencial humanista, 
pós-graduada em direitos 

humanos, mestranda na 
universidade europÉa 

del atlântico (espanha), 
formada pela unesco/

ufrj interpretação 
de desenho infantil, 

escritora, professora  e 
supervisora de psicologia, 

fundadora e presidente 
do instituto  “É possível 

sonhar”, que atende 
crianças, adolescentes 

e mulheres vítimas de 
violência domÉstica



Domingo, 7 de março de 2021
Circulação em Goiás, Tocatins e Distrito Federal8 Entretenimento/Diversão

PASSATEMPO

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS

Solução

www.coquetel.com.br © Revistas COQUETEL

BANCO 2

PRIR
BOMBEAMENTO

PARADOXAIS
OHIOERSOM
SAAMARSA

ATLASLAMAN
AOSALRALI
RISCADOCON

AÇAIOOBAH
ATRIBULADO
MEIRTAO
ENAIPOPRO
TALSERVIAS
RADLOALA

SIRIUSBLACK
ASASCARTA

Previsão
anual de
gastos do
Executivo

Designa o
cônjuge
após o

divórcio 

Rio do
centro-
oeste 

dos EUA

Grande 
reino semi-
ta da Me-
sopotâmia

Matéria 
de banhos 
medicinais

Loja de
aluguel de

carros

Primeira
vértebra
cervical
(Anat.)

Comic-(?),
principal
feira de

HQ (EUA)

Coluna de 
sustenta-

ção de
pontes

O segundo
polo eco-
nômico do

Japão

Planta 
de uso

medicinal
e culinário 

O padrinho
de Harry

Potter
(Lit.)

Banco
Central
(sigla)

Centro de 
Treina-
mento

(abrev.)

Simboli-
zam a Ae-
ronáutica
brasileira

Lista de
vinhos de

um restau-
rante

Contradi-
tórios

Forma de
captação
da água

nas esta-
ções de 

tratamento

Rótulo puritano das
obras eróticas

Pato-real
(Zool.)

Sentimento da 
própria dignidade

Taj (?), monumento
funerário erigido na
Índia em

1653

O Trio
Calafrio, em relação 
a Gasparzinho (TV)

Erva aromática da
Europa

Objeto de
estudo da
Acústica
Incomum

(?) José,
capital da
Costa Rica

Patroa

Ponto
disputado
no vôlei
Médico

Hiato de
"paetê"

Estar apai-
xonado

Cloreto 
de sódio
Barco de
marinas

Interjeição
gaúcha

Lantânio
(símbolo)

Invalidado
(o escrito)
Fruto ama-

zônico
Dinastia

real
Membrana

ocular
Atarefado

Criador do
Teatro do
Oprimido
Cabelos

Vantagem
(?) comum,
cova para
indigentes

(?) von
Trier,

cineasta
Ajudavas

Página da
agenda
Nós, em
inglês

Radiano
(símbolo)

Golda (?):
exerceu o
cargo de
primeira-
ministra
de Israel
de 1969 
a 1974 

Análogo;
seme-
lhante

2/us. 3/con. 4/ohio. 5/atlas — osaka. 7/assíria. 10/rosmaninho.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Quem ignora 
buraco, é 

a prefeitura

É um dia ótimo para 
promover mudan-
ças que envolvem 
trâmites financei-

ros. O céu lhe dá condições de 
avaliar contratos e movimen-
tos ousados relacionados a 
bens materiais, com foco nos 
recursos compartilhados. As 
decisões favorecem a família.

É um dia ótimo 
para promover 
acordos com foco 
em parcerias e em 

sociedades. O céu também fa-
vorece reuniões e convites que 
abrem novos caminhos e opor-
tunidades. Você está transitan-
do um novo ciclo e receberá a 
ajuda necessária para inovar.

O céu favorece 
novas decisões fi-
nanceiras e profis-

sionais. Aproveite para inovar 
as atividades inseridas em sua 
rotina e para promover mudan-
ças de hábitos que limitavam o 
seu progresso. O trabalho pas-
sa por um novo ciclo e convites 
podem acontecer.

É um dia ótimo 
para desenvol-
ver os interesses 

pessoais e afetivos. O céu lhe 
dá a oportunidade de reconhe-
cer os seus sentimentos e de 
promover novos movimentos 
para o seu bem-estar e os seus 
talentos. O céu favorece a ex-
posição de ideias.

É um dia ótimo 
para desenvolver 
os interesses pes-

soais e afetivos. O céu lhe dá 
a oportunidade de reconhe-
cer os seus sentimentos e de 
promover novos movimentos 
para o seu bem-estar e os seus 
talentos. O céu favorece a ex-
posição de ideias.

É um dia exce-
lente para re-
ceber convites 

interessantes para promover 
projetos e ideias novas. O céu 
lhe traz boas notícias e infor-
mações que vêm para lhe tra-
zer novos caminho. Busque 
expressar as suas ideias com 
as pessoas certas.

É um dia ótimo 
para promover 
novos movimen-

tos profissionais e financeiros. 
Esteja atento a convites e seja 
ousado para criar novas opor-
tunidades em sua carreira. Os 
resultados dependem muito 
da sua desenvoltura de inovar 
e empreender.

É um dia maravilho-
so para promover 
os seus interesses 

e para criar novas oportuni-
dades. O céu colabora com 
estudos, viagens e contatos 
com pessoas que colaboram 
com as suas ideias. Um novo 
estado de consciência lhe 
permite ser livre.

O céu lhe traz 
novas oportuni-
dades, principal-

mente para resolver docu-
mentos ou informações que 
bloqueavam o seu desen-
volvimento. O autoconheci-
mento é essencial para ave-
riguar como é possível atuar 
neste novo cenário.

O céu lhe traz 
novas oportuni-
dades, principal-

mente para resolver docu-
mentos ou informações que 
bloqueavam o seu desen-
volvimento. O autoconheci-
mento é essencial para ave-
riguar como é possível atuar 
neste novo cenário.

É um excelente 
dia para promover 
a carreira e os pla-
nos futuros. Esteja 

atento a convites profissio-
nais e a novas atividades que 
o deixam em destaque no 
trabalho. Você está transitan-
do um novo ciclo profissional 
e os caminhos são novos.

É um excelente dia 
para promover es-
tudos e contatos 

com pessoas que lhe trazem 
boas notícias e oportunida-
des. Esteja aberto a convites. 
Você está transitando um 
novo ciclo e por meio dele 
vêm novas ideias e a certeza 
de bons resultados.

Calvin e Haroldo
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